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● Présentation de Moussa Gueye (consultant au CSAP)

Moussa présente le projet où il pose des questions aux parents pour connaître quelles sont les

barrières des parents à s'impliquer dans la communauté scolaire.

Moussa pose des questions aux parents et ceux-ci y répondent.

● Dossier chaleur

L'école a reçu une thermopompe à la bibliothèque. Cela permettra d'avoir une zone de

refroidissement dans l'école puis en laissant les portes ouvertes cela aiderait le 2e étage. Il y a

aussi des fenêtres teintées comme proposition.

Le secteur des opérations a reçu les préoccupations par rapport à la chaleur à ÉGP étalé sur

quelques semaines et proposera un plan.

● Plan de réussite de l'école et Communautés d'apprentissage professionnelles

On révise les trois buts:

Les activités qui rassemblent les élèves comme les clubs fonctionnent vraiment bien. Il y aura

question éventuelle de changer celui-ci.

Pour le deuxième but qui est de compléter leurs compétences en communication orale et en

lecture, les niveaux de lecture ont été analysés. La direction a analysé les niveaux de lecture et il

communiquera aux enseignants les résultats et ses observations.

Comportement: La direction mentionne qu'il a de plus en plus de documents qui sont entrés

dans le Tienet (référence des incidents de comportement). Le taux est plus haut au bas

élémentaire.

● Français parlé à l'école

Un comité a été créé par le CSAP au niveau métro pour conscientiser les enseignants au sujet du

double mandat de l'école francophone et aussi pour écrire une procédure de la maternelle à la

douzième année.

Il y a aussi un tel comité au niveau de l’école.



Au niveau de l'école, le comité a créé des activités pour travailler la construction identitaire. Les

niveaux M-1 seront ensemble, les 2-3 et les 4-5-6.

● Surtaxe scolaire

300$ a été donné au titulaire pour le cours d'art plastique.

1 800$ a été donné pour la musique.

● autre(s)

Autobus: La compagnie Transco a des défis de chauffeur. Si les parents voient un défi

concernant les autobus (tout autre que la discipline des élèves), il est conseillé de communiquer

directement à Transco dans un premier temps et à Stéphane Bertrand par la suite si le défi n’est

toujours pas réglé.


